



Philippe Starck crée une nouvelle voiture électrique : La V+, VOLTEIS BY STARCK

Alors que de nombreuses voitures électriques sont mises aujourd'hui en circulation avec de grands noms de l'industrie automobile, que certaines, en libre-service, sont introduites dans de grandes villes, Philippe Starck lui, a souhaité associer son nom à VOLTEIS, une marque de véhicules électriques appartenant à la société Electric Car.

Très clairement la V+ est une alternative. C'est un objet roulant non identifié. En anglais, on dit une autre « route », une autre piste. Other Route Drive. Le véhicule proposé par Starck est donc un premier essai pour tenter d'offrir une réponse légère, désirable, minimale pour ceux qui cherchent à se déplacer avec justesse, différemment.

Avec ce que cela comporte dans la fabrication. La justesse des matériaux. Dans le minimum. *«Ce véhicule est né d'un auto-dessin»*. Un dessin qui a demandé un effort de concentration pour retourner aux sources : comment faire toujours moins. Encombrement réduit, sans carrosserie. Les seuls éléments de protection : pare-brise et bâche sont là pour abriter la colonne de direction, le panier et les 4 sièges.

Avec la VOLTEIS BY STARCK, le designer a voulu mettre en avant sa vision en ce qui concerne des valeurs nécessaires – la démonstration du « Less is more », certes, mais surtout du Less AND more. En choisissant ce « moins », on démontre plus d'humanité. Plus de légèreté. Plus de civisme. Plus de respect. Pour l'environnement.

«J'ai voulu proposer une alternative. Une réponse différente pour qu'on puisse revenir à la définition minimaliste d'un véhicule. Un véhicule tout simple. Presque un jeu d'enfants. Avec 4 roues. Un volant. Et de l'électricité. Un véhicule là pour transporter. Nous transporter et transporter nos affaires. Presque rien. Pour qu'on ait plus. Plus d'humanité. Plus de respect. Plus de choix pour montrer qu'on se soucie de notre environnement.»

«Plus qu'une automobile, j'ai souhaité créer un véhicule. Au sens littéral du terme».

«C'est à dire un engin mobile qui permet de transporter des biens et des personnes sur des distances variables. C'est toute l'essence de l'automobile».

«Toute cette intelligence que j'aime. Intelligence qui combine la justesse des matériaux, la technique, l'ingénierie, l'efficacité. Et un peu aussi de service pour la communauté.»

Contacts presse :

Peysson Jean-Noel

jnp@volteis.com

T : +33 (0)4.75.33.71.91

Lucie Fayard

press@starcknetwork.com

T : +33 (0)1.48.07.59.31